



TEODELINA: DESPUES DE DOS AÑOS DE GESTIÓN ANTE EL GOBIERNO PROVINCIAL, EL SENADOR ENRICO CONTINÚA INSISTIENDO EN LA URGENCIA DE CONCRETAR LA OBRA DE DEFENSA HÍDRICA

Description





<https://lanuevavozregional.com.ar/wp-content/uploads/2021/12/RA-HIDRICA-TEODELINA-1.mp4>

“Es importante tener en cuenta que logramos que se incorpore este proyecto al presupuesto provincial del 2021 y además está también incluido en el proyecto del presupuesto para el 2022 y al tratarse de una obra de alta prioridad, dadas las condiciones de emergencia en que se encuentra el puente, es indispensable que se lleve adelante el llamado a licitación con urgencia”, comentó al respecto el senador Enrico.

Actualmente, el puente cuenta con reparaciones transitorias que se vienen sosteniendo y ejecutando desde el gobierno de la localidad para garantizar su transitabilidad, pero no generan seguridad ante las crecidas de la cuenca, dejando en una absoluta desprotección al Barrio Progreso.

Finalizando, Enrico afirmó que “estos momentos de pocas lluvias son los más oportunos para llevar adelante este tipo de obras hídricas, es fundamental estar preparados para cuando comiencen las grandes precipitaciones y así evitar todas las inundaciones que traen como consecuencia. Por eso insistimos en que se agilice esta obra para Teodelina”.

CATEGORY

1. politica Teodelina
2. Teodelina

Category

1. politica Teodelina
2. Teodelina

Date Created

28 diciembre, 2021

Author

administrador